

ABSTRAK

Skripsi berjudul “Pengaruh Inflasi, *Non Performing Financing* (NPF) dan PDB Sektor *riil* terhadap Profitabilitas Perbankan Syariah di Indonesia” yang ditulis oleh Widani Yangayu Devi, NIM. 12401193137, Jurusan Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, dibimbing oleh Risdiana Himmati, M. Si.

Profitabilitas memiliki peran yang penting bagi perbankan karena profitabilitas dapat mencerminkan kinerja bank salah satunya seperti kemampuan bank dalam menghasilkan pendapatan. Bank yang memiliki profitabilitas tinggi dapat menjaga stabilitas keuangan. Profitabilitas perbankan tidak pernah lepas dari pengaruh eksternal maupun internal yang dapat memberikan pengaruh positif maupun negatif bagi perbankan. Studi ini bermanfaat untuk mengetahui pengaruh inflasi, *Non Performing Financing* (NPF), dan PDB sektor *riil* terhadap profitabilitas perbankan syariah.

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif asosiatif. Sumber data yang digunakan merupakan data sekunder yaitu ROA yang diperoleh dari *website* masing-masing bank, serta tingkatan inflasi dan pertumbuhan ekonomi yang terdapat pada *website* Bank Indonesia dan Badan Pusat Statistik tahun 2019-2023. Teknis analisis yang digunakan adalah model regresi data panel dengan menggunakan aplikasi *Eviews 12*.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa inflasi berpengaruh tidak signifikan terhadap *Return On Asset Perbankan* (ROA), dan *Non Performing Financing* (NPF) berpengaruh terhadap *Return On Asset Perbankan* (ROA), sedangkan PDB sektor *riil* tidak berpengaruh terhadap *Return On Asset Perbankan* (ROA). Secara simultan menunjukkan bahwa inflasi, *Non Performing Financing* (NPF) dan PDB sektor *riil* memiliki pengaruh terhadap *Return On Asset Perbankan* (ROA).

Kata Kunci: Inflasi, NPF, PDB, ROA

ABSTRACT

The thesis entitled "The Influence of Inflation, Non-Performing Financing (NPF) and Real Sector GDP on the Profitability of Sharia Banking in Indonesia" was written by Widani Yangayu Devi, NIM. 12401193137, Department of Sharia Banking, Faculty of Islamic Economics and Business, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung, supervised by Risdiana Himmati, M. Si.

Profitability has an important role in banking because profitability can reflect a bank's performance, one of which is the bank's ability to generate income. Banks that have high profitability can maintain financial stability. Banking profitability can never be separated from external and internal influences which can have a positive or negative influence on banking. This study is useful for determining the impact of inflation, Non-Performing Financing (NPF), and real sector GDP on the profitability of Islamic banking.

This research uses associative quantitative methods. The data sources used are secondary data, namely ROA obtained from each bank's website, as well as the level of inflation and economic growth found on the websites of Bank Indonesia and the Central Statistics Agency for 2019-2023. The analysis technique used is a panel data regression model using the Eviews 12 application.

Based on the research results, shows that inflation has no significant effect on Banking Return On Assets (ROA), and Non-Performing Financing (NPF) has an impact on Banking Return On Assets (ROA). In contrast, real sector GDP does not affect Banking Return On Assets (ROA). Simultaneously shows that inflation, Non-Performing Financing (NPF), and real sector GDP influence Banking Return On Assets (ROA).

Keywords: Inflation, NPF, GDP, ROA

ملخص

أطروحة بعنوان "تأثير التضخم والتمويل المتعثر (NPF) والنتائج المحلي الإجمالي للقطاع الحقيقي على ربحية البنوك الإسلامية في إندونيسيا" بقلم ويداني يانجاو ديبي، رقم الطالب 12401193137، قسم الخدمات المصرفية الإسلامية، كلية الاقتصاد والأعمال الإسلامية، جامعة سيد علي رحمت الله الإسلامية الحكومية في تولونغونغ، تحت إشراف ريسديانا هيماتي، ماجستير في العلوم.

تلعب الربحية دوراً مهماً في القطاع المصرفي لأنها تعكس أداء البنك، مثل قدرته على توليد الدخل. يمكن للبنوك ذات الربحية العالية الحفاظ على الاستقرار المالي. تتأثر ربحية البنوك دائماً بالعوامل الخارجية والداخلية التي يمكن أن يكون لها تأثير إيجابي أو سلبي على القطاع المصرفي. هذه الدراسة مفيدة في تحديد تأثير التضخم، والتمويل غير المنتج (NPF)، والنتائج المحلي الإجمالي للقطاع الحقيقي على ربحية المصارف الإسلامية.

تستخدم هذه الدراسة طريقة كمية ارتباطية. مصادر البيانات المستخدمة هي بيانات ثانوية، وهي العائد على الأصول (ROA) الذي تم الحصول عليه من الموقع الإلكتروني لكل بنك، بالإضافة إلى معدلات التضخم والنمو الاقتصادي الموجودة على الموقع الإلكتروني لبنك إندونيسيا والوكالة المركزية للإحصاءات للفترة 2019-2023. التحليل الفني المستخدم هو نموذج انحدار بيانات اللوحة باستخدام تطبيق Eviews 12. تظهر نتائج الدراسة أن التضخم ليس له تأثير كبير على العائد على الأصول (ROA)، وأن التمويل المتعثر (NPF) يؤثر على العائد على الأصول (ROA)، في حين أن النتائج المحلي الإجمالي للقطاع الحقيقي لا يؤثر على العائد على الأصول (ROA). وفي الوقت نفسه، تظهر الدراسة أن التضخم والتمويل غير المنتج (NPF) والنتائج المحلي الإجمالي للقطاع الحقيقي تؤثر على العائد على الأصول المصرفية (ROA).

الكلمات المفتاحية: التضخم، التمويل المتعثر، النتائج المحلي الإجمالي، العائد على الأ